
Chers pèlerins d’espérance, 

Comme le Christ Jésus l’avait promis, Il a vaincu la mort et les ténèbres. Lui qui 
est mort atrocement sur la Croix est à jamais vivant! 

Ils sont nombreux à avoir vu le Christ ressuscité : les disciples d’Emmaüs, les 
Apôtres réunis et tant d’autres. Mais la toute première des témoins de la 
résurrection, c’est sainte Marie Madeleine. Et comment reconnait-elle Jésus? Au 
son de sa voix. 

Dans son Évangile, saint Jean nous dit qu’au commencement était le Verbe (ou 
la Parole). On peut très bien dire : « au commencement était la Voix. » Cette 
voix est à l’origine de toute la création puisque c’est lorsque « Dieu dit » que les 
choses commencent à exister. Dieu le Père crée tout par sa Parole. Et saint Jean 
poursuit : « et le Verbe s’est fait chair et Il a habité parmi nous. » C’est Jésus, 
Dieu-fait-chair dans le sein de la sainte Vierge Marie. 

Puisque le Christ est ressuscité, on comprend que la charité ne peut pas être 
engloutie par les épreuves ni même par la mort. On comprend que l’ennemi de 
nos âmes a été vaincu. On comprend que nous sommes destinés par la grâce de 
Dieu au Paradis sans fin. 

Parfois, comme sainte Marie Madeleine, la vie nous plonge dans la tristesse. 
Comme il est difficile de voir clair lorsque nous sommes engloutis par toutes 
sortes d’événements troublants! Pourtant, chaque fois que Jésus parle, Il 
prononce une parole de vie, une parole de création. Au cœur de nos ténèbres, 
voilà que Jésus apparaît. Il suffit d’apprendre le silence pour entendre sa voix. Il 
nous appelle aussi par notre nom et fait de nous une nouvelle création. Que 
nous dira-t-il? Comme à l’apôtre des apôtres, il nous dira : « Va trouver tes 
frères pour leur dire que je suis vivant! » C’est par une grâce incompréhensible 
que nous sommes venus à la foi. Nous ne l’avons pas mérité! C’est maintenant 
notre devoir de partager cette foi avec ceux que Dieu mettra sur notre chemin. 

La résurrection est la source de notre espérance. Comme le Christ est Vivant 
pour l’éternité, nous attendons aussi le jour de notre résurrection. Forts de 
cette grande vérité, nous pouvons dorénavant avancer sans peur et sans anxiété 
pour annoncer au monde entier : 

CHRIST EST RESSUSCITÉ! ALLÉLUIA! ALLÉLUIA! 

 

Avec ma prière,  

 

                                               

Abbé Jean-Sébastien 

 

 

 

 



Lampe du sanctuaire : La lampe du sanctuaire brûlera en souvenir de 
Marie-Blanche Cloutier Gervais 1er anniversaire de décès 
Par ses enfants. 
 
Offrandes du 13 avril : 491$ 

  
INTENTION DE MESSES 
 
Samedi le 19 avril 
Robert Yelle 
Jean-Guy Touchette 
André Dubuc 
Dimanche le 20 avril 
Richard Dubuc 
Bill Robinson 
Charles Dionne 
Raymond Cloutier 
Agathe Demers et Rolland Parent 
Mercredi le 23 avril 
Yolande Ouimet 
Guy Dulude 
Jeudi le 24 avril 
Rénald Cloutier 
Luc Meunier 
Dimanche le 27 avril 
Biens de la terre 
Marie-Marguerite Boulais 
Lucien Blanchette 
Claude Bourdeau (10e anniversaire) 
André Robert (25e anniversaire) 
Roch Riendeau 

 
 
 
19h00 
Parents et amis aux funérailles 
Parents et amis aux funérailles 
Parents et amis aux funérailles 
11h00 
Jocelyne Dubuc 
Un ami 
Son amie Murielle 
Jeannine et Serge Mathieu 
Leurs enfants 
08h30 
Parents et amis aux funérailles 
Parents et amis aux funérailles 
08h30 
Angèle et Jacques Bourdon 
Parents et amis aux funérailles 
11h00 
Denise et François 
Famille Richard Mallette 
Un ami 
Son épouse et ses enfants 
Ses enfants 
Son épouse et ses enfants 

 

 

                              Message de Mgr Alain Faubert - Pâques 2025  

MAIS ce matin, alléluia, notre espérance a jailli du tombeau!  

Tellement de raisons de désespérer, du monde et de nous…  

Dans la vie de ce monde, tant d’injustices et de violences. Des guerres, à 
coup de bombes… ou de tarifs. Tant de murs entre les peuples, entre les 
gens, tant d’obstacles aux humains sur le chemin de leur dignité, de leur 
sécurité, de la paix qu’ils désirent. Et la planète qui a de plus en plus 
chaud, comme atteinte elle aussi par la fièvre qui nous prend.  

Dans nos vies personnelles, tant de misères. Le mal que je ne voudrais pas 
commettre, le bien que je n’arrive pas à faire. Mes vieilles habitudes. Les 
pardons qui attendent. Et puis le temps qui passe et m’emporte vers ma 
fin, sans m’épargner la maladie et les angoisses.  

On croirait la cause entendue : « No future! » Ou, pire : éternel 
recommencement d’un cycle qui nous fait bien espérer le printemps et les 



beaux jours, mais pour mieux nous reconduire à l’hiver, dans une spirale 
descendante vers le chaos… ou le néant. Désespoir! 

 Oui, on croirait la cause entendue et le verdict implacable. Comme on a 
cru que la mort et la haine avaient eu le dernier mot, avec ce Jésus de 
Nazareth. Oh, il avait bien fait rêver les gens. Il leur avait promis bien des 
choses irréalistes, au nom de ce Dieu Père dont il prétendait être le Fils 
bien-aimé. Bien des paroles, bien des promesses, envolées, bientôt oubliées. 
La mort a eu le dernier mot. Avec l’aide de « la Loi et l’Ordre » des 
puissants de ce monde. Le tombeau est fermé d’une lourde pierre. Le 
tombeau, comme un cachot verrouillé, plus qu’à double tour. Le tombeau, 

une oubliette. « Abandonnez toute espérance »! 
Ce dernier mot, on le croyait prononcé, pour lui 
et pour ses disciples.  

MAIS, mais, mais …ce matin, alléluia, notre 
espérance a jailli du tombeau! 

Ce matin, presque sans bruit, Dieu sort de son 
silence. Il lève la main et dit à la Mort et à ses 

complices : « Excusez-moi, pardon, mais… c’est moi qui ai le dernier mot, 
pas vous! » Et sa main levée roule la pierre. Et tout commence.  

Pas de tambours, pas de trompettes, pas de chœurs d’anges triomphants. 

 MAIS ce matin, alléluia, notre naissance a jailli du tombeau!  

Encore bien des défis, peut-être même des défaites. La Création, comme 
ses enfants, est en douleurs d’enfantement.  

MAIS ce matin, alléluia, notre avenir a jailli du tombeau! 

Alors, mes sœurs, mes frères, je nous souhaite d’entendre au plus profond 
de notre être le dernier mot de Dieu, le cri de joie de Pâques : « Jésus 
est vivant! Christ est vraiment ressuscité! » Parce qu’avec ce dernier mot, 
le Seigneur notre Dieu déclare notre avenir ouvert, et nous invite à le créer 
avec Lui. Debout, chrétiens, la Résurrection du Christ est déjà la nôtre, et 
la promesse du monde nouveau!  

Joyeuses Pâques!  

† Alain, évêque 

 



 

 

PRÉSENTATION  (Ouvert à tous) 

La Société St-Jean-Baptiste de Ste-Martine est heureuse de vous inviter à une 
présentation sur les nouveaux services que votre pharmacien peut dorénavant 
vous offrir suite à l’adoption de la loi 67. Mathieu Bouthillette, de la pharmacie 
Proxim de Ste-Martine sera notre invité. La rencontre aura lieu à la salle St-Jean-
Baptiste, jeudi le 1er mai à 13:30. Entrée gratuite. 
 
 
 
 

 
 

 


